

## **Saint-Trojan-les-Bains : une balade en petit train pour remercier les bénévoles de Monalisa**



Bénévoles et bénéficiaires ont pu profiter d'une balade vers Maumusson, le 16 juin. © Crédit photo : Stéphanie Gollard

Par Stéphanie Gollard

Publié le 25/06/2023 à 16h24

Une quinzaine de bénéficiaires et de bénévoles de Monalisa ont pu faire un tour dans l'emblématique P'tit Train de Saint-Trojan, qui les a conduits, sur 12 kilomètres aller-retour, jusqu'à la Pointe de Maumusson, en passant par Gatseau. Cette sortie, organisée vendredi 16 juin, a été l'occasion de remercier tous les bénévoles qui s'impliquent tout au long de l'année auprès des personnes isolées.

Pour rappel, Monalisa est un dispositif national de lutte contre l'isolement des personnes âgées auquel la mairie de Saint-Trojan-les-Bains a adhéré. L'association peut compter sur plusieurs bénévoles saint-trojanais qui effectuent des visites à domicile auprès d'une dizaine de seniors bénéficiaires. Le réseau organise également des ateliers papotage et convivialité de septembre à juin, ainsi qu'une sortie annuelle.

Le groupe Monalisa est ouvert à toute personne résidant sur la commune qui accepterait de donner un peu de son temps en faveur des personnes âgées. Quant aux personnes se sentant isolées et souhaitant bénéficier de ce service en recevant des visites, elles sont invitées à contacter la mairie (leur entourage peut également le faire).